



Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

13.09.2017

**Antrag**  
**Rathausumschau für Messenger-Dienste aufbereiten**

Der Stadtrat möge beschließen:  
Die Rathausumschau wird für die Versendung mittels WhatsApp Messenger und andere Messenger Dienste aufbereitet.

Begründung:

Die Rathausumschau bietet gute Möglichkeiten, um sich über die aktuellen Geschehnisse in der Landeshauptstadt München zu Informieren.

Große Münchner Tageszeitungen wie die Süddeutsche Zeitung und TZ nutzen Messenger Dienste und senden jeden Werktag morgens und abends eine kurze Zusammenfassung an ihre Abonnenten. Diese Art der Weiterverbreitung ist deutlich komfortabler als die bisherige zur Bereitstellung von Beiträgen auf einer Internetseite.

Die Städte Augsburg (<http://www.augsburger-allgemeine.de/special/whatsapp/>) und Köln haben bereits auf das Versenden im What's App Chat umgestellt.

Die Versendung der Rathausumschau mittels WhatsApp Messenger und andere Messenger Dienste kann dazu beitragen, eine jüngere Zielgruppe auf politische Themen in der Landeshauptstadt München aufmerksam zu machen.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.  
Wolfgang Zeilnhöfer  
Stadtrat

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat